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Lignes
Question écrite n° 39075

Texte de la question

M Etienne Pinte attire l'attention de M le ministre delegue aupres du ministre de l'equipement, du logement, de
l'amenagement du territoire et des transports, charge des transports, sur les nombreuses perturbations que
subissent les usagers de la ligne Montparnasse-Plaisir-Grignon. Un grand nombre d'habitants des Yvelines,
environ 220 000, sont concernes et tout particulierement la commune de Fontenay-le-Fleury puisque c'est l'une
de celles qui draine le plus de voyageurs aux heures de pointe. Or, paradoxalement, depuis un an environ, les
usagers empruntant regulierement ce parcours rencontrent de multiples difficultes : fermetures intempestives,
retard des trains, acces aux quais difficiles, distribution inadaptee des cartes orange. Aussi les elus de
Fontenay-le-Fleury ont-ils fait proceder a une enquete sur le terrain par le biais d'un questionnaire, dont les
resultats font apparaitre une demande pressante concernant : 1o l'information aux usagers sur le rythme des
trains ; 2o l'entretien des rames et des trains ; 3o l'entretien des gares ; 4o le retablissement du train de 8 h 47 et
le retablissement du train direct a partir de Viroflay sur Paris et Paris jusqu'a Viroflay. Il lui demande en
consequence de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'il envisage en ce sens.

Données clés

Auteur : M. Pinte Étienne
Circonscription : - RPR
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 39075
Rubrique : Sncf
Ministère interrogé : transports
Ministère attributaire : transports

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 11 avril 1988, page 1516

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/8/questions/QANR5L8QE39075
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/

